



CENTRE FOR
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS
CENTRE POUR LES
RELATIONS INTERPERSONNELLES



À la recherche de psychologues en pratique autonome, de candidat.es en pratique supervisée et de psychométricien.nes

Seeking Autonomous Practice Psychologists, Supervised Practice Candidates, and Psychometrists

Le *Centre for Interpersonal Relationships-Centre pour les relations interpersonnelles* (CFIR-CPRI) est présentement à la recherche de psychologues en pratique autonome ou en pratique supervisée (i.e. enfant, adolescent, adulte, couple, famille, neuropsychologie, santé, réadaptation) et psychométricien.nes francophones et/ou anglophones pour se joindre à notre équipe multidisciplinaire de cliniciens offrant des services en personne dans nos bureaux du centre-ville d'Ottawa et de Toronto, en Ontario. L'ouverture de nouveaux centres est prévue pour la fin de l'automne 2023 et 2024 à St. Catharines et à Mississauga, en Ontario.

The *Centre for Interpersonal Relationships-Centre pour les relations interpersonnelles* (CFIR-CPRI) is currently seeking both English and/or French-speaking autonomous practice or supervised practiced psychologists (i.e., child, adolescent, adult, couple, family, neuropsychology, health, rehabilitation) and psychometrists to join our multidisciplinary team of clinicians providing services in-person at our offices in downtown Ottawa, and Toronto, Ontario. New Centres are expected to open in late fall 2023 and 2024 in St. Catharines and Mississauga, Ontario.

Notre centre offre aux psychologues la possibilité de s'engager dans la formation d'étudiant.es diplômé.es de niveau avancé, de résident.es au doctorat (récemment accrédités par la SCP en tant que résidence doctorale) ou de candidat.es à la pratique supervisée.

Our Centre further provides opportunities for psychologists to engage in the training of advanced level graduate students, doctoral residents (recently accredited by CPA as a doctoral residency) or supervised practice candidates.

Pour CFIR-CPRI (services de traitement et d'évaluation) : Nous recherchons actuellement des personnes qui sont disposées à développer leur pratique clinique dans la prestation de services de traitement et/ou d'évaluation. Les candidat.es intéressé.es à fournir un traitement au CFIR-CPRI doivent déjà être formés dans une variété de modalités de traitement et démontrer un certain intérêt à travailler dans un cadre de traitement intégratif (psychodynamique/psychanalytique/attachement, relationnel, approche tenant compte des traumatismes et de la théorie polyvagale, TCC (1ère, 2ème, 3ème vague), TCÉ, cadres post-modernes, anti-oppressifs et théorie des systèmes). Il suffit qu'un.e candidat.e ait été formé.e



CENTRE FOR
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS
CENTRE POUR LES
RELATIONS INTERPERSONNELLES



dans seulement quelques-unes de ces modalités, bien que les candidat.es intéressé.es doivent faire preuve d'ouverture et de curiosité quant à l'intégration de multiples approches dans leur pratique clinique, y compris l'importance d'une compréhension développementale des troubles psychologiques.

For CFIR-CPRI (Treatment and Assessment Services): We are currently seeking individuals who are open to building their clinical practice in the provision of both treatment and/or assessment services. Candidates interested in providing treatment at CFIR-CPRI should be already trained in a variety of treatment options and demonstrate some interest in working within an integrative treatment framework (i.e., psychodynamic/psychoanalytic/attachment, relational, trauma-informed, polyvagal-informed, CBT (1st, 2nd, 3rd Wave), EFT, post-modern, anti-oppressive frameworks, and systems theory). It is sufficient for a candidate to have been trained in only few of these modalities although interested candidates must demonstrate an openness and curiosity about the integration of multiple approaches in their clinical practice, including the significance of a developmental understanding of disorders.

Pour la clinique TCC du CFIR-CPRI : En janvier 2023, le CFIR-CPRI a ouvert la clinique TCC, une communauté de cliniciens du CFIR-CPRI partageant la pratique des approches TCC fondées sur des données probantes. Un manuel de traitement TCC et des exercices sont à la disposition des cliniciens opérant dans cette clinique. Nous recherchons des clinicien.nes intéressé.es par la TCC, la TCD, l'ACT et la réduction du stress par la pleine conscience (MBSR). Des occasions de présenter des ateliers aux résidents et de superviser des étudiants diplômés avancés, des résidents au doctorat et des psychologues en pratique supervisée seront offertes. Nous fournissons également un environnement favorable au partage des connaissances, à la formation continue et à des groupes de consultation continue par les pairs à partir de ce cadre.

For CBT Clinic at CFIR-CPRI: In January 2023, CFIR-CPRI opened The CBT Clinic, a community of CFIR-CPRI clinicians sharing in the practice of evidence-based CBT approaches. A CBT Treatment Manual and worksheets are available to clinicians operating within this clinic. We are seeking clinicians interested in CBT, DBT, ACT, and MBSR. Opportunities to present workshops to residents, and to supervise advanced graduate students, doctoral residents and supervised practice psychologists will be made available. We also provide a supportive environment for knowledge sharing, continuing education, and a number of ongoing peer consultation groups from this framework.

Les psychologues ayant une pratique privée existante intéressé.es à découvrir les nombreux bénéfices et avantages d'une pratique de groupe sont invité.es à nous contacter pour plus d'informations (p.ex., les importants services administratifs et de marketing fournis aux cliniciens, les frais d'associés compétitifs, les opportunités de développement professionnel et de formation, les consultations de groupes et opportunités de supervision).



CENTRE FOR
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS
CENTRE POUR LES
RELATIONS INTERPERSONNELLES



Psychologists with an existing private practice interested in discovering the numerous benefits and advantages of a group practice are welcome to contact us for further information (e.g., the significant administrative and marketing services provided to clinicians, competitive associate fees, professional development and training opportunities, consultation groups, and supervision opportunities).

Pour les personnes intéressées par la pratique supervisée, contactez-nous pour connaître les raisons pour lesquelles de nombreux cliniciens en pratique supervisée choisissent de faire du CFIR-CPRI ou de la clinique TCC au sein du CFIR-CPRI leur domicile pour leur nouvelle pratique (p.ex., des opportunités de recevoir une formation dans tous les champs d'expertise reconnus par le CPO, un flux constant de clients qui assure l'achèvement du processus d'obtention de licence, un soutien à la préparation des examens du CPO, l'accès à toutes les opportunités d'apprentissage et de formation offertes aux associés du CFIR-CPRI).

For individuals interested in supervised practice, contact us to find out why numerous supervised practice clinicians are choosing to make CFIR-CPRI or The CBT Clinic within CFIR-CPRI their home for their new practices (e.g., opportunities to receive training in any CPO-recognized competency areas, a steady flow of clients that ensures completion of the licensing process, support in preparing for CPO licensing exams and the oral exam, access to all learning and training opportunities provided to CFIR-CPRI Associates).

Les psychologues, les candidat.es à la pratique supervisée et les psychométricien.nes (en particulier ceux qui ont une formation en évaluations cognitives, telles que le WISC-5 et le WAIS-IV) qui souhaitent devenir associé.es du CFIR-CPRI (indiquez si vous postulez pour devenir associé.e du CFIR -CPRI ou la clinique TCC du CFIR-CPRI) peuvent soumettre leur CV à François Levert, M.A., R.P., Directeur de Centre, Relations Associé.es, à francois.levert@cfir.ca, et à Dr. Lila Hakim, C.Psych., vice-présidente, services à la clientèle, à lila.hakim@cfir.ca.

Psychologists, supervised practice candidates, and psychometrists (especially those with training in cognitive assessments such as the WISC-5 and WAIS-IV) who are interested in becoming an Associate of CFIR-CPRI (indicate whether you are applying to become an Associate of CFIR-CPRI or The CBT Clinic at CFIR-CPRI) can submit their CVs to François Levert, M.A., R.P., Centre Director, Associate Relations, at francois.levert@cfir.ca, and Dr. Lila Hakim, C.Psych., Vice President, Client Services, at lila.hakim@cfir.ca.